

Ausgabe 2/2025

Jahreskonzert 2025

Am Samstag, den 20. Dezember 2025, lädt der Musikverein Stafflangen um 19:30 Uhr in die Festhalle Stafflangen zum traditionellen Jahreskonzert ein. Mit diesem Abend endet das Jubiläumsjahr zum 100-jährigen Bestehen des Vereins.

Unter dem Motto „100 Jahre“ erwartet die Besucherinnen und Besucher ein

musikalischer Höhepunkt, der die Vielfalt und Entwicklung der Blasmusik über ein ganzes Jahrhundert hinweg widerspiegelt. Unser musikalischer Leiter, Peter Schirmer, hat ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, das sowohl Tradition als auch Moderne vereint.

Den feierlichen Auftakt bildet das Werk „Jubilance“ von

Inhaltsverzeichnis

Jahreskonzert	1
100-jähriges Jubiläum	2
Ausflug	3
Neue Juka-Dirigentin	4
Termine 2025/2026	4

100 Jahre

JAHRESKONZERT am Samstag, 20. Dezember 2025
Beginn 19:30 Uhr, Einlass 18:30 Uhr
in der Turn- und Festhalle Stafflangen



Benjamin Yeo, welches die Freude und den Jubel zum Jubiläum musikalisch zum Ausdruck bringt. Mit „Tirol 1809“ von Sepp Tanzer folgt ein Klassiker der Blasmusik, der seit Generationen fest in den Konzertprogrammen verankert ist. Einen spannenden Kontrast dazu setzt das zeitgenössische Werk „Lignum“ von Thiemo Kraas. Im zweiten Konzertteil erklingt bekannte Filmmusik: die „Star Wars Saga“ von John Williams sowie „James Bond 007“ in der Bearbeitung von Johan de Meij – beide Werke bereits Publikumslieblinge bei früheren Jahreskonzerten. Zum Abschluss sorgt „Hard Rock Dynamite“ von Markus Schenk für einen energiegeladenen und rockigen Ausklang.

Traditionell eröffnet das Jugendorchester „Young Harmony“ den Konzertabend. Erstmals steht es dabei unter der Leitung von Leonie Strobel.

Freuen Sie sich auf ein unterhaltsames, abwechslungsreiches und festliches Konzertprogramm und feiern Sie gemeinsam mit uns den krönenden Abschluss von „100 Jahre Musikverein Stafflangen“. (PS)

100-jähriges Vereins-jubiläum

Jubiläumswochenende mit Blasmusik, Tanz und Spiel

Mit einem wunderschönen Festwochenende feierte der Musikverein Stafflangen sein 100-jähriges Jubiläum.

Am Freitag starteten wir mit einer gemütlichen Feierabendhocke, bei der wir mit Unterhaltung des MV Ingoldingen gemeinsam den Tag ausklingen ließen. Der Tanzabend mit der Band „Die Maybacher“ sorgte für ausgelassene Stimmung und viel Spaß auf der Tanzfläche.

Am Samstag ging es dann richtig rund: Beim „Spiel ohne Grenzen“ konnten Groß und Klein ihre Teamfähigkeit und ihren Sportsgeist unter Beweis stellen. Der Samstagabend gehörte der Blasmusik. Bei einem wahren Blasmusikfestival konnten wir musikalische Highlights und tolle Live-Performances genießen. Die vier hochkarätigen Bands „Moscht mega!“, „Übersaxner“, „Ehgnerländer“ und

„Hofenbrass“ sorgten auf dem Festplatz für großartige Stimmung.

Der Sonntag begann mit einem besinnlichen Festgottesdienst gestaltet von Pfarre Reutlinger und musikalisch vom Kirchenchor und dem Musikverein Stafflangen umrahmt. Im Rahmen des anschließenden Festaktes konnten wir unsere neue Uniform erstmals präsentieren. Ebenfalls blickte Vorstand Christian Jeggle auf 100 Jahre Musikverein Stafflangen zurück. Die gesamte Geschichte des Vereins kann in der eigens angefertigten Chronik nachgeschlagen werden. Diesen besonderen Rahmen nutzten wir außerdem, um unser langjähriges und in unzähligen Ämtern engagiertes Mitglied Josef Aßfalg zum Ehrenmitglied zu ernennen. Den Frühschoppen spielte unsere befreundete Musikapelle aus Übersaxen. Zum Massenchor versammelten sich die fünf Musikvereine Stafflangen, Aßmannshardt,

Offingen, Reutlingendorf und Warthausen, um unter dem Dirigat von Peter Schirmer und OV Helmut Müller gemeinsam zu musizieren. Am Sonntagnachmittag spielten diese Vereine ebenfalls auf der Festbühne und sorgten für beste Unterhaltung. Eine Ausstellung aller bisherigen Vereinsuniformen verdeutlichte 100 Jahre Vereinsleben nochmal in einer beeindruckenden Zeitreise.

Ein herzliches Dankeschön an Alle, die mit uns dieses Jubiläum gefeiert haben. Ebenso möchten wir unseren Helfern danken, die unermüdlich gearbeitet haben, um alles reibungslos zu gestalten. Ohne euch wäre dieses Fest nicht möglich gewesen! Nicht zuletzt gilt auch ein besonderer Dank an die Stadt Biberach und den Landkreis Biberach für die großzügigen Spenden und außerdem an alle weiteren Sponsoren, die uns an diesem Festwochenende unterstützt haben. (PS)





Der Musikvereinsausflug führte an die Enz und den Neckar

Unter dem strahlenden Himmel eines echten „Kaiserwetters“ startete der Musikverein Stafflangen zu einem erlebnisreichen Ausflug. Die Ziele waren eine entspannte Bootsfahrt auf dem Neckar, ein Platzkonzert in einem großen Biergarten in Deizisau und der Besuch des bunten Winzerfestes in Besigheim. Es war eine Bootsfahrt „Natur pur“, mit aneinandergekoppelten Booten, die mit Solar- und Elektroraft auf dem Neckar in Esslingen betrieben werden. Die Bootstour legte los mit einer Schleusenrundfahrt und steuerte dann den malerischen, aufgestauten Inselneckar (Insee) an. Nächste Station: Deizisau. Im großen und gemütlichen Biergarten der Rettich-Bar gaben wir ein Standkonzert. Die Gäste genossen bei der Einkehr die Herbstsonne und hörten den stimmungsvollen Klängen der Musikkapelle zu.



Der dritte Teil des Ausflugs, das Winzerfest in Besigheim. Das 13.000-Einwohnerstädtchen zwischen Stuttgart und Heilbronn, umgeben von Enz und Neckar, feiert seit 75 Jahren an drei Tagen das traditionelle Winzerfest – ein Fest voller Lebensfreude und Tradition! Die malerische Altstadt, mit Fachwerkhäusern, verwinkelten Gassen und stimmungsvollen Kellern, lud die Reisegruppe

ein, auf eigene Faust entdeckt zu werden – ein schöner Ausklang eines erlebnisreichen Tages. Etwa 80.000 Gäste sollen das Winzerfest an diesen Tagen besucht haben, schrieb die Stuttgarter Zeitung in ihrer Ausgabe. (JA)

Neue Dirigentin Jugendkapelle

Hallo!

Ich bin Leonie Strobel, 23 Jahre alt und komme aus Winterstettenstadt.

Im Frühjahr 2025 habe ich mein Architektur-Studium abgeschlossen und mache seither eine Ausbildung zur Zimmerin. So kann ich mir auch die praktischen Fertigkeiten in der Baubranche aneignen und gehe meiner Leidenschaft des Bauens nach.

Seit 15 Jahren bin ich aktives Mitglied beim Musikverein Winterstettenstadt und durfte hier einige Jahre meine Ausbildung an der Trompete genießen.

Auch ich selber habe einzelne Schüler an der Trompete ausgebildet.

Meine Freizeit wird also zum einen von der Musik geprägt und zum anderen von meiner zweiten Passion den Pferden. Hierbei pflege und versorge ich gemeinsam mit meiner Familie die eigenen Tiere und bin Mitglied im Reit- und Fahrverein Ingoldingen, sowie in der Blutreitergruppe Winterstettendorf.

Seit Herbst 2025 belege ich einen Anfänger-Dirigentenkurs, um dort neue Erfahrungen zu sammeln und mein Wissen weiter auszubauen.

Nun freue ich mich sehr auf das gemeinsame Musizieren mit der Jugendkapelle

„Young Harmony“ und bin gespannt auf eine schöne Zeit und viele tolle Erlebnisse.

(LS)



Termine 2025/2026

- 13.12.2025 Christbaumverkauf
- 20.12.2025 Jahreskonzert 2025
- 06.02.2026 Dorffasnet
- 08.02.2026 Kinderfasnet
- 07.03.2026 Generalversammlung
- 12.04.2026 Kirchenkonzert
- 19.04.2026 Erstkommunion
- 25.04.2026 Kameradschaftsabend
- 24.05.2026 Kreismusikfest
Schemmerberg
- 04.06.2026 Fronleichnam mit
Prozession
- 05.07.2026 Auftritt beim
Kirchengemeindefest
- 11. – 12.07.2026 Gartenfest
- 12.07.2026 Vorspielnachmittag
- 17.-26.07.2026 Schützenfest Biberach
- 19.09.2026 MV Ausflug
- 11.10.2026 Metzelsuppe
- 22.11.2026 Kriegerjahrtag
- 12.12.2026 Christbaumverkauf
- 19.12.2026 Jahreskonzert 2026

Christbaumverkauf des Musikvereins



**13. Dezember 2025
9.30 bis 11.30 Uhr
Parkplatz bei der
Turn- und Festhalle Stafflangen**

Impressum

Musikverein Stafflangen e.V.

vorstand@musikverein-stafflangen.de
<http://www.musikverein-stafflangen.de>

Druck: Schirmer Druck, Riedlingen
Auflage: 600 Stück